



あじさいだより



鵜巣小学校 学校だより第8号 令和3年11月29日

1年のしめくくりを、しっかりと

早いもので、2学期も残り4週間となりました。2学期は、修学旅行や遠足、そして、今年も学校単独での開催となった運動会など、多くの行事がありました。子どもたちは、それぞれの行事に向け、より良いものにしたいとの思いで、計画や準備に取り組みました。運動会では、一人一人が自分のめあてをもって練習に励み、本番では、持てる力を十分に発揮し、見ている人々に、笑顔と感動を与えてくれました。行事では、普段の授業では見られない子どもの一面が見え、それが、本人の自己肯定感の高まりや、友人関係の深まりにつながります。

12月は、この1年の締めくくりをすると同時に、新しい年の計画をたてる大切な時期です。そのためには、「今の自分」をじっくりと見つめてみる必要があります。自分が頑張ったことは何なのか、頑張りが足りなかったことは何なのかを明らかにし、次のステップに向け目標をたてることできるよう、残り4週間の一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。



校長 滝井 篤子

12月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。

1	水	交通指導・挨拶運動	14	火	輪島市学力テスト（全学年・・・国・算）
2	木	計算コンテスト	15	水	〃（4～6年社・理）（5・6年外国語）
4	土	人権週間（～10日）	17	金	読み聞かせ 全校集会（1・2年発表）
6	月	ぴよんぴよんタイム（～23日）	20	月	ノーマディアデー
7	火	県評価問題（5年・・・国・算・理）	22	水	委員会（6限）
8	水	クラブ（6限）	24	金	終業式・大掃除 通知表渡し 【全校14：00下校】
9	木	人権に関するお話会	25	土	冬季休業開始（～1月10日）
10	金	ノーマディアデー	28	火	仕事納め

◆3学期の主な行事予定

- ・1月20日（木）PTA役員会
- ・1月25日（火）授業参観・なわとび大会・輪島市教育懇話会
- ・1月31日（月）輪島中学校入学説明会
- ・2月18日（金）6年生を送る会・PTA総会・学校関係者評価委員会
- ・3月18日（金）卒業式（予定）



全校シャトルラン ～心も体も強くなりました～ (5日)

10月18日から「ランランタイム」が始まり、長休みには、全校児童が自分の力にあわせて10分間の走り込みを続けてきました。あれから3週間、11月5日の「全校シャトルラン」では、その成果を試しました。苦しくても「もう少し、もう少し・・・」と顔をゆがめながら走ろうとする子どもの姿や、「〇〇、頑張れー」と大きな声で声援を送る子どもたちの姿に、周囲で見ている我々大人も胸が熱くなりました。1学期に測定した自分の記録を更新した児童は、10人でした。



スポーツ教室 ～一流選手から学ぶ～ (19日)

日本でもトップクラスの「北國銀行ハンドボール部ハニービー」の選手とコーチ計7名が来校されました。まずは、一人でボールに慣れることから始まり、二人でのパス練習や移動してのパス練習を行い、最後には、2チームに分かれて試合をしました。

「ナイス、すごいね。」「いいよ、その調子。」「どんまい、大丈夫だよ」。ハニービーの方々の温かい声かけで子どもたちはどんどん上達していきました。思い出に残る貴重な体験となりました。



市PTA研究大会 ～鶴巣小PTAが研究発表～ (20日)

「学校と保護者が手を取り合い 健やかな児童の育成を目指して」をテーマに、本校のPTA活動が発表されました。年3回の広報誌の発行や、6年生を送る会の全保護者による合唱、親子キャンプや運動会の様子などが、映像と共に紹介されました。鶴巣小PTAのチームワークの良さや、子を思う保護者の熱い思いが、参加者に伝わったことと思います。



尚、今年度の功労者表彰では、現PTA副会長の山下竜雄さんが表彰されました。

百寿苑の方々との交流 ～5・6年生がリモートで～ (22日)

毎年行ってきた百寿苑の方との交流を、リモートで行いました。5・6年生が、この日のために、出し物の計画をたて、練習を重ねてきました。内容は、入所者の方が楽しめるようにと、「あと出しじゃんけん」や「紙芝居」「昔の歌クイズ」など、とても工夫された内容となっていました。発表後に、入苑者の方から、「楽しかったです。ありがとう。」「よく頑張りましたね。」「勉強頑張ってくださいね。」などの言葉をいただきました。子どもたちは、やり終わった安堵感と共に、満足感や充実感でいっぱいの様子でした。

